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« I l sottoscritto chiede , d'interpellare il 
ministro d'agricoltura, per conoscere quali 
provvedimenti intenda adottare per pre-
venire le agitazioni che, permanendo l'at-
tuale stato di cose, immancabilmente si 
rinnoverebbero al venturo San Martino in 
occasione di scadenze e di rinnovazioni e 
aff i t t i agrari. 

« Zaccone ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
commissario generale degli approvvigiona-
menti e consumi alimentari, per conoscere 
quali criteri abbiano ispirato le disposizioni 
relative alla requisizione e distribuzione del 
latte. 

« Zaccone ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, e i ministri degli affari 
esteri, dell'industra e commercio, e dell'a-
gricoltura, per conoscere se e come il Go-
verno intenda di difendere e proteggere 
l 'industria italiana dell'alluminio, insidiata 
con mezzi fraudolenti dalla concorrenza 
estera. 

« Sanjust ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
Governo, sull'aggravatasi situazione a Fiu-
me ; e sull'esecuzione che - in confronto di 
essa - il Governo intenda dare al Trat tato 
di Bapallo. 

« Vassallo Ernesto ». 

I sottoscritti chiedano d'interpellare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'internu e il ministro degli affari 
esteri : 

Io) sulle persecuzioni politiche contro 
italiani negli Stati Uniti d'America ; 

. 2°) sulla presenza in I ta l ia d'un poli-
ziotto americano ; 

3°) sui limiti che il Governo intende 
porre all'azione di costui. 

« Caroti, Mucei, Yacirca ». 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare 
il ministro dell'industria e commercio, per 
conoscere come intenda il Governo di ar-
monizzare il principio della libertà con-
trattuale con la speciale tutela che esigono 
presentemente in tema di locazioni gli im-
pianti industriali e- commerciali e quali 
provvedimenti si proponga a tal fine di 
emanare. 

« Donati Guido, Boggiano-Pico, ; Ban-
derai^ Fantoni, Cappellotto, Poggi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare il 
ministro dell'industria e commercio, per co-
noscere se il Governo intenda conservare 
e direttamente gestire le navi da carico di 
proprietà dello Stato, o quali altri provve-
dimenti riguardo ad essi ritenga conveniente 
di prendere nell'interesse del traffico ma-
rittimo nazionale. 

« Boggiano-Pico, Banderali ». 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare il 
Governo, sugli improrogabili provvedimenti 
di giustizia a favore dei mutilati e invalidi 
di guerra. 

« Sandrini, De Capitani». 

« La Camera, constatando che i prezzi 
del carbone estero si mantengono elevati ; 
che l'approvvigionamento del combustibile, 
a causa dell'altezza dei cambi, costituisce 
un gravame onerosissimo per l'economia 
nazionale ; che l'approvvigionamento del 
petrolio all'estero è reso sempre più difficile 
a cagione dei prezzi stabiliti dai trusts inter-
nazionali ; che la produzione del carbone è 
in forte diminuzione ; che il taglio dei boschi 
per ottenerne legna da ardere costituisce 
un permanente attentato al buon regime 
dei nostri bacini imbriferi con conseguenti 
danni di ogni genere ; 

deplora che il Governo non abbia man-
tenute le sue promesse programmatiche rela-
tivamente alle ricerche di carbone in pro-
fondità nel territorio italiano ; 

deplora che il Governo non abbia dato 
corso all'impegno assunto di estendere il 
piano di ricerche del petrolio in quelle regioni 
del Paese nelle quali le manifestazioni este-
riori e le induzioni geologiche danno la quasi 
certezza della esistenza nel sottosuolo di 
orizzonti petroliferi ; 

deplora che il Governo nulla abbia fat-
to per opporsi all'accaparramento mono-
polistico dei bacini petroliferi europei da 
parte dei trusts internazionali con esclu-
sione completa di ogni diritto economico del 
nostro Paese ; 

deplora che il Governo abbia consen-
tita la progressiva liquidazione del Com-
missariato e del Comitato dei combustibili 
nazionali, la cui opera, malgrado errori e di-
fetti, è stata da tutt i riconosciuta come 
proficua ai nostri interessi economici ; 

deplora che la produzione lignitifera 
italiana sia scesa da quasi due milioni di 
tonnellate annue a non oltre seicentomila ton-
nellate nel 1920 e che nulla il Governo abbia 


